



すえなり

がっこうきょういくもくひょう ゆめ まな
学校教育目標「夢をもち、しっかり学ぶ子」
ひと あ ふか
～人とのかかわり合いを深めながら～

令和4年(2022年)

5月31日

宝塚市立末成小学校

「みる力」を育む学習

人は何かを見たり聞いたりすることで「考える」という思考が始まります。観察を始める
と疑問が生まれて、考える思考が働き出します。簡単に言うと、「なぜ?」「どうして?」とい
うことです。みる力(観察する力)が高まると、物や事柄の構造・理論に疑問をもち、自分で
情報を集めて分析をしていくというプロセスが身につけてきます。校外学習は、このプロセ
スが多い学習です。学校では体験できないことを校外で学習することは、子どもたちにとつ
て、多くの気づきと学びがあります。5月は、3学年が校外で学習をしました。それぞれの
学年では、テーマをもって体験学習を行いました。

5月19日(木)～20日(金)は、6年生の修学旅行でした。広島では、様々な歴史と文化に
ふれる貴重な二日間でした。フィールドワークでは、知ったことをメモしたり、デジタルカメラ
で撮影したりしました。外国から来られた方に英語でインタビューもしました。

5月24日(火)は、4年生の校外学習でした。神戸市の人と防災未来センターでは、阪神・
淡路大震災など、震災について学習しました。防災や減災についても知りました。学校では、
震災で困ったことや困らないようにすることなどをまとめる学習をしています。

5月27日(金)は、1年生の校外学習でした。学校から末広中央公園の往復は交通ルール
に気をつけて歩きました。公園では緑の広大な芝生エリアで体を動かしました。公園内には
、ソーラーパネルのついたステージや大型遊具があり、子どもも大人も過ごせる場です。

今の子どもには、時代の変化に対応する力が必要です。人、物事、出来事の価値に気づき、
子どもたちの学び意欲や好奇心を大切に「みる力」を育む学習を取り入れていきます。

さて、3年ぶりとなる水泳学習を6月17日(金)から実施します。健康と安全を第一に考え、
感染症対策を講じて行います。密集を避け、プールの中でも距離をとるため、1学年ごとに
行います。水泳学習の実施に向けて、教職員は救命救急講習の研修をします。子どもた
ちが水に慣れることからはじめ、安心、安全な学習が行えるようになります。

先週から、日差しが強くなり、暑さが増えています。登下校時は、帽子の着用や傘の使用な
ど熱中症対策について、お子様と話し合ってください。気温・湿度や暑さ指数(WBGT)が高
い日はマスクを外してもかまいません。

保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。